

Artikel vom 15.11.2018

Bär in der PNP

„Flugtaxis bis zum Ende der Legislaturperiode“



Die Staatsministerin im Bundeskanzleramt für Digitalisierung und CSU-net-Vorsitzende Dorothee Bär sieht keinen Grund, sich vor der Digitalisierung zu fürchten. „Aus meiner Sicht wird in Deutschland zu viel über die Risiken diskutiert“, sagte sie der Passauer Neuen Presse. Bär rechnet „fest damit, dass Flugtaxis in Deutschland noch bis zum regulären Ende der Legislaturperiode zum Einsatz kommen.“

Den gesamten Artikel der Passauer Neuen Presse können Sie [hier](#) nachlesen.